

Betreff:

Öffentliche Toiletten am Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob es Bemühungen gibt, in dem Gebäude am Platz der deutschen Einheit wieder für funktionsfähige Toiletten zu sorgen, die wenigstens in den Ladenöffnungszeiten von REWE der Öffentlichkeit zur Verfügung stehen.

Begründung:

Der Bevölkerung des Wiesbadener Westends und deren Ortsbeirat wurde das Riesengebäude am Platz der Deutschen Einheit unter anderem als Lösung für das Problem der an dieser Stelle fehlenden Toiletten angepriesen. Die Hoffnung bestand, dass REWE eine öffentliche Toilette mit Personal betreiben würde. Stattdessen sollen nun Münzeinwurfapparate den Zugang zur Toilette sichern. Das Ärgernis, dass diese Apparate die verlangten 50 Cent ausschließlich in einem Stück akzeptieren, andere Münzen zwar einbehalten, aber die Tür nicht freigeben, ist durch einen entsprechenden schriftlichen Hinweis vielleicht abzuschwächen. Das Ärgernis, dass die Klos dann nicht benutzbar sind (siehe angehängte Bilder) wird sich nicht schnell beheben lassen. Es ist schon schlimm genug, dass zu der Bewirtschaftung des Faulbrunnenplatzes nur Vertröstungen zu hören sind. Wenigstens die schon zugesagten und ursprünglich mal eingerichteten Toiletten im Riesengebäude müssen wieder benutzbar werden.

Wiesbaden, 18.10.2018